

A l'initiative de la Commission cantonale de la famille (DSE) et de l'Office de la jeunesse (DIP)

Conférence du Dr Marina Croquette-Croquard,
médecin-directeur de la Fondation Phénix

JEUNES ET INTERNET: PRISON OU ÉVASION?

Puis table-ronde animée par Olivier Delhoume avec :

Tiziana Bellucci, directrice générale d'Action Innocence

Yaël Liebkind, coordinatrice du Centre de prévention du jeu excessif «Rien ne va plus»

Jean-Dominique Lormand, médecin-directeur du Service de santé de la jeunesse

Stephan Wenger, psychologue-psychothérapeute FSP au Service Médico-Pédagogique

MARDI
16 SEPT 08
UNI DUFOUR
20H ENTRÉE LIBRE



EDUQUER C'EST...

mettre des limites



L'ÉDUCATION
DONNE DE
LA FORCE



REPUBLIQUE
ET CANTON
DE GENÈVE



pro juventute
District Genève

www.inforfamilles.ch
022 328 22 23